

Camping Municipal l'Orgatte**

Avenue Abbé Thibaud
85690 Notre Dame de Monts
Tél. 02 51 58 84 31 (saison)
Tél. 02 51 58 47 97 (hors saison)
Fax 02 28 11 29 82
www.notre-dame-de-monts.fr
camping.municipal@notre-dame-de-monts.fr



PLAN D'ACCÈS

Train : TGV Atlantique jusqu'à Nantes puis correspondance Challans - Saint Gilles Croix de Vie - Fromentine - Saint Jean de Monts - Notre Dame de Monts

Avion : Aéroport International de Nantes Atlantique - Tél. 02 40 84 80 00



www.notre-dame-de-monts.fr

Camping Municipal ** l'Orgatte

Ouvert du 1^{er} avril
au 30 septembre
Open from April 1st to Sept 30th

NOTRE DAME
DE MONTS





Face aux îles d'Yeu et de Noirmoutier

*Look towards the
islands of Yeu and
Noirmoutier*



Entre plage, marais et forêt, Notre Dame de Monts a mille et une richesses à vous dévoiler. Partez à la découverte de ses pistes cyclables et profitez de son environnement privilégié. Idéale pour des moments choisis en famille ou entre amis, notre station vous ravira par la diversité des activités qu'elle propose.

Between the Ocean, the forest and the surrounding countryside, Notre Dame de Monts has thousands of treasures awaiting your discovery. The fauna and flora continually challenge each other for the chance to delight and surprise the visitor. Whatever your particular tastes or moods might be, let yourself go. Have no doubt, this family seaside village will always charm you.

Séjourner à Notre Dame de Monts, c'est réapprendre à prendre le temps, alors, bon dépaysement !

*Staying in Notre Dame de Monts,
learn again how to relax.
Close your eyes, you're on holiday.*



Le Camping Municipal de l'Orgatte

Implanté au cœur de la Forêt Domaniale des Pays de Monts, le camping municipal de l'Orgatte a su conserver une touche d'authenticité. Exclusivement réservé aux campeurs et aux caravanes, il y règne un bel esprit de convivialité. Idéalement situé, vous pourrez accéder à la plage (située à 400 m) par un sentier piétonnier ombragé, en toute sécurité !

Our campsite, located in the middle of the forest of the Pays de Monts, has been able to retain its special authenticity and character. Exclusively reserved for campers and caravans, this site maintains a friendly and accommodating atmosphere. The site is ideally situated and provides easy access to the beach (400m) along a secure and shady footpath.



NOUVEAU ! Terrain multisports



A Notre Dame de Monts, nous en faisons plus pour les familles, aussi, le camping municipal met à disposition du matériel de puériculture (chaises hautes, poussettes, sanitaires équipés d'un espace bébé...) afin de faciliter la vie des petits et des plus grands. N'hésitez pas à vous renseigner auprès de nos hôtesse d'accueil. Des animations à destination des enfants sont également organisées chaque jour en juillet et août.

Our village is the winner of the prestigious award "Famille Plus". This mark of quality shows our commitment to welcoming children and their families. Our campsite contains facilities specially adapted for children (highchairs, pushchairs...). And staff will be at your disposal to offer help and advice about this equipment. Special activities for children will be organized in July and August.